Vorstandsbericht 14.02.2013

LAK

Am Sonntag war die LAK an der PH in Karlsruhe, bei der auch der u-asta vertreten war. Thema war u. a. die Novellierung des Landeshochschulgesetzes

Fakultätsratstreffen Ressourcen- und Innovationspool (RIP)

Am Dienstag fand ein Treffen aller Fakultätsratsmitglieder zum Ressourcen- und Innovationspool statt. Im Vorfeld hat der Vorstand schon eine Pressemitteilung dazu rausgegeben. Die Fakultätsrät*innen einigten sich auf die Versendung eines offenen Briefes an alle Dekane, in dem der Unmut über die mangelnde Beteiligung ausgedrückt werden soll.

Auf die PM des Vorstands gab es auch Reaktion. So wurde TV Südbaden ein Interview gegeben und auch die Badische Zeitung berichtete.

Treffen aller Satzungsgruppen:

Am Mittwoch haben wir uns mit allen Satzungsgruppen getroffen um den anstehenden Wahlkampf abzusprechen.

AStA Sitzung:

Am Donnerstag fand eine AStA-Sitzung statt. Dort wurden die O-Referenten sowie die Servicestellen nach Vorgabe der FSK besetzt. Außerdem wurden Finanzanträge der FSK aus A-Mitteln beschlossen.